



J3からの再出発

令和2年はスポーツの年の幕開けです。

『スポーツには世界と未来を変える力がある』のスローガンの元、世界のスポーツの祭典・第32回東京オリンピックが1964年以来56年振りに7月24日から8月9日、そして障がいのある人の第16回パラリンピックは8月25日から9月6日の予定で開催されます。この期間中は多くの人達が1万2千人の世界のトップアスリート達が競って生み出される世界記録や各種スポーツを見るために各地の競技会場やテレビ放送で釘付けになります。

また、10月31日から11月3日には第33回全国健康福祉祭り(岐阜ねんりんピック)が60歳以上の高齢の方々を中心としたスポーツ、文化、健康と福祉の総合的な祭典が4日間岐阜で繰り広げられます。「ふれあいと活力ある長寿社会の形成」にむけて元気なシニアら60万人が集うパワフルな祭典が岐阜で行われます。

こうした祭典がスポーツをする、楽しむ、見るが更にシニアの世代にも広がり、健康な長寿社会になっていく大きな節目になると確信しています。

JリーグはJ1、J2に続いてJ3は3月7日から12月13日の日程で、約10ヶ月に及ぶ長いリーグ戦が繰り広げられます。

今年のFC岐阜は、19チームが参加するJ3リーグで戦います。新監督にはセルビア共和国出身のゼムノビッチ・ズドラブコ氏を招聘しました。ゼムノビッチさんはサッカーレベルの高い東欧でトップチームの監督を歴任して2度の優勝を果たし、日本でも清水エスパルスを率いて天皇杯優勝やゼロックススーパーカップでも2年連続優勝しています。また日

本の各地の高校、大学、社会人のチームや地域の指導を行ってきた方です。

日本語が堪能で通訳を全く必要としない指導者で、日本の文化も日本的心も理解しておられます。

これから一緒にFC岐阜をJ3からJ2に引き上げ、更に上位チームレベルまで引き上げ、育てる指導ができる監督と確信しており、今後の選手達の指導やチーム作りが楽しみです。

1月18日には新加入選手の記者発表会があり、翌日にはシーズンシートオーナー様とその関係者向けに監督コーチ全選手の陣容を発表する「FC岐阜まつり」が各務原市民会館で開催いたします。

2月には長期合宿に入り、2月25日にはスポンサー様向けのキックオフパーティーを行い3月いよいよJ3の戦いが始まります。

まずはJ3の舞台を縦横無尽に躍動し、ファン・サポーター・ホームタウンの皆様やスポンサーの皆さんと一緒に戦いFC岐阜のたくさんの勝利を勝ち取って、喜びを共有して、次に続く舞台での土台を築く年になるようにと決意しています。

ぜひ毎回応援に来ていただいて、皆様と一緒に、たくさんのゴールの歓喜、勝利の歓喜を味わい、また激励しに是非大勢でお越し下さることをお待ちしています。

さあ、今シーズンのJ3から、皆様が一緒に誇れる我らのFC岐阜にしていきましょう。